



Une partie des jeunes diplômés avec les formateurs.

PHOTO BERNARD COUZINOU

Leur initiation à l'aéronautique est reconnue

31 lycéens sur 33 ont réussi les épreuves du Brevet d'initiation à l'aéronautique (BIA), délivré par l'Éducation nationale, après une formation dispensée au lycée Albert-Claveille par Thierry Pastor, professeur de physique, et à l'aéro-club, par l'instructeur Jean-François Jimenez.

Le brevet, une ouverture

Samedi 25 juin, une petite réception a réuni les jeunes, leurs familles, les formateurs, et le président Jean-Claude Truffly.

12 élèves du lycée Saint-Joseph et 18 de Claveille ont suivi cette formation. « L'aérodynamique, la météo, la mécanique du vol, le vocabulaire, la réglementation, par exemple font partie de la formation, ainsi qu'une demi-heure de vol », expliquent Thomas et Théo.

Après le BIA, des bourses sont octroyées par la fédération pour ceux qui veulent accéder au brevet de base (BB), et à la licence de pilote privé (PPL).

Bernard Couzinou